

《雑学風味》「赤味噌」「白味噌の違い」
赤味噌は大豆を蒸してつくり、白味噌は大豆をゆでてつくるそうです。そのため、白味噌は色のつく成分が溶け出してしまうので色が付かないのだそうです。

まちうのできごと

また、この日は「白神街道ふじさと」でもたけのこ汁が無料で振る舞われ、店舗の外に設置された飲食コトナードで舌鼓を打つ家族や、売店の山菜や加工品、工芸品などを求める方々で賑わいを見せました。



貉の演舞に多くの観客
(森のえき)

5月30日、町の観光案内所・特産品販売所を兼ねた「白神山地森のえき」がオープンしました。

オープン4年目となつたこの日は、青空の広がるなか、観光客や登山客等町内外から大勢が訪れ、屋外テントで販売された焼き鳥、イカ焼き、鮎の塩焼き、無料で振る舞われた山菜汁などを求めて賑わいを見せました。

特別イベントとして「素波里貉(むじな)」によるよさこい踊りも披露され、イベント時間に合わせて訪れた家族連れ等も加わり、オープン初日を盛り上げていきました。



大盛況のたけのこ汁
(白神街道ふじさと)

思いやりの心を

藤小「人権の花」植栽式

6月8日、藤里小学校前において、全校児童による「人権の花」植栽式が行われました。

この活動は、子どもたちに、思いやりの心やかけがえのない命の大切さを学んでほしいと、秋田県北地域啓発活動ネットワーク協議会が主催したもので、児童ルドの苗が計300本贈られました。



みんなで協力しました



植栽式は、校長先生、人権擁護委員のお話で始まり、全員でイメージキャラクターへした後、2人1組で丁寧にプランターへ植栽しました。植栽後児童から「きれいな花が咲くように頑張って植えました」、「自分を大切に。みんなを大切に。仲良くする。の3つを守つて植えました」、「毎日花の世話をし、地域のみんなにプレゼントしたいです」と感想が述べられ、人権について意識を高めた様子でした。

豊漁を祈願し

幼稚園児によるアユ放流

6月8日、藤琴川と粕毛川の合流地点において、藤里幼稚園児によるアユの放流が行なわれました。



元気に大きくなつてね

晴天に恵まれたこの日は、うめ組さん21名が放流ポイントに集まり、粕毛漁協の方からバケツに稚アユを入れてもらいうと、まだ冷たい川の水に悲鳴をあげながらも、「大きくなつてね」と元気に声をかけて川面に放しました。